Vpe:
 \$977.119

 Vpe pág:
 \$1.606.745

 Vpe portada:
 \$1.606.745

30/01/2025

9 Tirada: 15 Difusión: 15 Ocupación:

Audiencia

15.000 5.000 5.000 60,81% Sección: Frecuencia



Escuela de Placilla sufre millonario robo de computadores

FERNANDO ÁVI

n lamentable hecho delictual afectó a la escuela La Tuna de Placilla, lugar hasta donde antisociales hicieron ingreso robando una serie de equipos tecnológicos.

Según lo recabado, los delincuentes ingresaron al laboratorio de computación, desde donde se llevaron todos los computadores y tablet que usan los estudiantes, además de los notebook, impresoras y datas que usan las educadoras, profesoras y profesores. La pérdida de todos estos recursos tecnológicos que van directamente a la educación de las niñas y los niños de este sector rural, es de más de 30 millones de pesos aproximadamente. "Estamos devastados por este daño que afecta a la niñez de nuestra localidad. Por eso apelamos a todos quienes tengan información hacerla llegar, ya que se inicia investigación por Fiscalía", indicaron desde la escuela. También se hizo un llamado a que quien posea alguna información del paradero de los equipos la haga llegar hasta las policias correspondientes, así como evitar adquirir estos equipos en el comercio informal, ya que de hacerlo, se está cometiendo el delito de receptación.

EL DETALLE DE LO SUSTRAÍDO

Desde carabineros se informó que se acogió la denuncia de la directora del recinto quien manifestó que sujetos desconocidos ingresaron mediante escalamiento y posteriormente cortaron los barrotes de seguridad de la sala de computación, desde donde sustrajeron la cantidad de 64 tablets marca Itab color blanco. 26 com-

putadores marca HP color negro y, dos notebook marca HP color negro, especies que fueron entregadas por SLEP Colchagua, avaluadas en 30 millones 500 mil pesos.

El establecimiento solo cuenta con cámaras de seguridad y, hace dos semanas que el lugar no era visitado, disponiéndose peritajes de personal de la SIP.

COMUNIDAD LAMENTA EL HECHO

Respecto al robo, el alcalde de Placilla, Marcelo González, dio a conocer que si bien la educación comunal no depende de ellos, en materia de seguridad el tema les preocupa, ya que también otros recintos educacionales han tenido algunos inconvenientes relacionados con delitos.

Añadió que si bien no existía la forma para poder utilizar los recursos para apoyarlos, se ha buscado la forma para tratar de hacer algo por medio de los centros de padres, aportando con la instalación de cámaras de seguridad, dando a conocer que el recinto afectado cuenta con ellas.

El colegio La Tuna depende del Servicio de Educación Colchagua, indicando el alcalde que pese a ello la situación les inquieta, por lo que por medio de la Dirección de Seguridad Pública se están revisando cámaras de seguridad que existen en otros puntos de la comuna con el fin de apoyar la investigación y, poder identificar a los responsables del cuantioso robo que está en conocimiento de la SIP de carabineros.

Destacó que buscarán la forma de como apoyar al colegio y al sector afectado por este hecho delictual. [8]



Las pérdidas superan los 30 millones de pesos y el recinto educativo quedó sin equipos para alumnos y profesores.



Se informó que lo sustraído está avaluado en más de 30 millones de pesos.